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Protokoll der Präsidiumssitzung am 20.04.2023 in Frankfurt Sportschule 

Anwesend: Georg Bernius, Ellen Engelhardt, Rainer Jekel, Diana Steffenhagen, Vera Retagne, 

Dr. Peter Pagels 

entschuldig: Andreas Thiel 

Beginn   19:15 h  Ende 20:50 h 

 

Nächste Termine 

Präsidiumssitzung 29.06. Sportschule 

 

Tagesordnung 

Bericht des Präsidenten 

- Im Vorfeld zur Sitzung hat ein Treffen mit den Verantwortlichen aus dem  Bereich MTB 
stattgefunden. Hier stellte sich der neu Fachwart MTB vor. Es wurde das 
Jahresprogramm besprochen. Der bisherige Trainer U19/U23 ist ausgeschieden. Der 
neue Fachwart könnte zwei aktive Sportler gewinnen, die die Betreuung der U19/U23 
als Trainer übernehmen werden.  

- Weiterhin berichtete er von der Bundeshauptversammlung. Die Protokolle von der BDR 
Hauptversammlung und BDR Hauptausschuss wurden per Mail verteilt. 

Bericht aus dem Geschäftszimmer 

- Mit ausgegeben 1636 Lizenzen wurden 95 % der Lizenzzahl des Vorjahres erreicht. Es 
ist erfahrungsgemäß anzunehmen, dass die Zahl bis zum Jahresende über der Zahl der 
Lizenzen 2022 liegen wird. 
Bei den Wertungskarten wurden 1050 Wertungskarten ausgegeben. Dies sind 85 % des 
Vorjahres. Hier ist zu erwarten, dass die Zahl von 2022 nicht erreicht wird. Nur einige 
Vereine mit wenigen Wertungskarten haben keine Wertungskarten angefordert. 

- Es haben sich folgende Vereine neu angemeldet:  
Fürstenhagen 
Rüdigheim 
Berndorf 

- Mit Romrod hat sich ein Verein abgemeldet. Da die Abmeldung erst in diesem Jahr 
erfolgte, wird der Beitrag  für dieses Jahr noch fällig. 

- Hinweis an die Vizepräsidenten auf die Nachweise der sportärztlichen Untersuchung 
und den NADA-Lehrgang bei den geförderten Kadern. 

- Buchhaltung ist Stand Mitte April 
- Der ausgeschiedene Trainer MTB wünscht ein qualifiziertes Zeugnis, Entwurf kommt 

Vizepräsidentin Finanzen 
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- Es fand mit dem Verantwortlichen des Landesleistungszentrumsw Bahn ein Treffen 
bezüglich Zeitmessanlage/Transponderergebniserstellung statt. Weiteres nach Vorlage 
von Angeboten. 

- Stand Umsetzung BDR App/Breitensportlizenz. Im Augenblick werden wieder 
Papierwertungskarten ausgegeben. Weiteres Vorgehen wurde besprochen. Im 
Augenblick wird sich der HRV nicht bei der aktuellen Version engagieren.  

Bericht der Vizepräsidentin Finanzen 

- Es wurde über den Stand Forderung gegenüber einem Trainer berichtet. 
- Ansonsten sind die bisherigen Einnahmen und Ausgaben bis auf MTB im Rahmen der 

Planungen. 

 

Bericht der Vizepräsidentin Rennsport 

- Aus dem Bereich Straße gibt es nichts Neues. Hier verläuft die Saison ruhig. 
- MTB siehe Bericht Präsident 

 

Bericht des Vizepräsidenten Breitensport 

- entfällt 

 

Bericht des Vizepräsidenten Hallensport 

- Im Rahmen der Qualifikation zur DM Junioren haben sich bei der U17 drei 
Mannschaften und bei der U19 eine Mannschaft für das Halbfinale qualifiziert. 

- Bei vielen Veranstaltungen findet man erst spät Veranstalter bzw. geben sie erst spät 
ihre Zusage. Auf BDR-Ebene ist dies noch häufiger als in Hessen. 

- Es wurde das Problem der Hallenvergabe an der Sportschule angesprochen. Eine 
Entspannung kann es geben, dass in den neuen Hallen teilweise die 
Radsportmarkierungen aufgebracht werden. 

- Nochmaliger Hinweis auf die großen Hallenveranstaltungen: 
29.4. Worldcup Kunstradsport in Frankfurt 
2.12. DM 5er Radball in Naurod 
weiter hin finden zwei German Masterwettbewerbe in Hessen statt 
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Bericht der Jugendwartin 

- Sie berichtete vom Jugendhauptausschuss und der Bundesjugendhauptversammlung. 

Die dortigen Wahlen haben keine großen Veränderungen gebracht. 

 

Verschiedenes 

- Keine Themen, bzw. schon bei den vorherigen Punkten behandelt. 

 

 

Georg Bernius   Dr. Peter Pagels 

Präsident und    Protokoll 

Versammlungsleiter 

 
 
 


